

Pressemitteilung

30.06.2020

Kontakt:
Heilbronner Versorgungs GmbH
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn
Katrin Czemann
Telefon 07131 56-4244
k.czemann@hnvg.de
www.hnvg.de

Inbetriebnahme der neuen Trinkwasseraufbereitungsanlage in Erlenbach

Erlenbach/Heilbronn. Im Mai 2020 wurde die neue Trinkwasseraufbereitungsanlage der Gemeinde Erlenbach durch die Heilbronner Versorgungs GmbH in Betrieb genommen.

„Die Reaktivierung der Eigenwassernutzung ist ein wichtiger Schritt für die Erhöhung der Versorgungssicherheit und die wirtschaftliche Optimierung der Wasserversorgung in unserer Gemeinde“, so Frank Fleisch, Kämmerer der Gemeinde Erlenbach.

Bei der neuen Trinkwasseraufbereitungsanlage handelt es sich um eine moderne kombinierte Ultra- und Nanofiltrationsanlage, die aus sechs Modulen mit einer gesamten Filteroberfläche von 480 m² besteht. Bei dieser Art der Trinkwasseraufbereitung wird das sogenannte Rohwasser durch feinste Membranfilterröhren gepresst, um sämtliche Trübstoffe sowie etwaige mikrobiologische Verunreinigungen (z.B. Bakterien, Keime) zu entfernen und auf rein mechanischem Wege ein Trinkwasser bester Qualität zu erzeugen.

Dabei nutzt die Anlage die örtlichen Wasserressourcen (Quell- und Brunnenwasser) und kann pro Stunde bis zu 20.000 Liter Rohwasser zu hochwertigem Trinkwasser aufbereiten. Dies entspricht in etwa einem Anteil von 20 Prozent des Wasserbedarfs der Gemeinde Erlenbach.

Der größere Anteil des benötigten Trinkwassers wird jedoch weiterhin vom Zweckverband Bodensee-Wasserversorgung bezogen und dann gemeinsam mit dem selbst aufbereiteten Trinkwasser an die Haushalte der Gemeinde Erlenbach verteilt.

„Der Betrieb dieser modernen Trinkwasseraufbereitungsanlage ist eine spannende Aufgabe, die eine hohe Expertise und viel Erfahrung erfordert“, betont Heiko Frank, Leiter Wassertechnik bei der Heilbronner Versorgungs GmbH. „Damit übernehmen wir eine besondere Verantwortung für die Gesundheit der Menschen in Erlenbach und in der Region.“

Insgesamt ist die Heilbronner Versorgungs GmbH mit knapp 300 Mitarbeitern und Sitz in Heilbronn auch in weiteren 20 Städten und Gemeinden für die Versorgung mit Trinkwasser verantwortlich. Sie betreut über 21 weitere technische Betriebsführungen, betreibt etwa 1.200 Kilometer Wasserleitungen, 70 Wasserbehälter, 80 Pumpwerke und Wasserstationen und verfügt über ein eigenes akkreditiertes Trinkwasserlabor. Des Weiteren versorgt die HNVG umliegende Kommunen sowie zahlreiche Industrie- und Gewerbebetriebe in der Region mit Erdgas, Biogas, Wärme und ist für die Entsorgung des Abwassers verantwortlich.

Nähere Informationen zur HNVG erhalten Sie im Internet unter www.hnvg.de.



Bildunterschrift:

v.l.: Heiko Frank, Leiter Wassertechnik (HNVG); Frank Fleisch, Kämmerer der Gemeinde Erlenbach

Quelle: Marketing HNVG

2.481 Zeichen